



木々の葉の色が変わり始め、秋の訪れも目に見えてわかるようになってきました。

子ども達は、落ち葉やどんぐりなどの自然と触れ合いながら戸外遊びを楽しんでいます。

日が暮れるのが早くなり、朝晩の冷え込みもあるので体調管理に気を付けながら過ごしていきたいと思います。



先日の運動会では、子ども達の姿を温かく見守っていただきありがとうございました。

運動会前に風邪やインフルエンザが流行ってしまい思う様に練習ができない日もありましたが、本番では子ども達の頑張った成果を披露することが出来良かったです。

特にずっと憧れていたバルーンは、楽しみながらも、たくさん種類がある技をなかなか覚えられずに苦戦しながら毎日練習に励みました。バルーンの中うまく空気が入らなかったり、入ってもすぐに抜けてぺしゃんこになってしまったり、みんなでタイミングや力加減を合わせる事の難しさを感じていました。他にも「花火」という技では、花火がまっすぐ上に飛ばない、力が足りず高く飛ばない等、なかなか納得のいく形になりませんでした。「花火天井まで飛ばしたい！」と天井まで花火を飛ばすことを目標に頑張っていた子ども達。きれいに上がった時は「やった〜！」と嬉しさが勝ってしまい次の技の準備を忘れてしまうかわいらしい姿もありました。

他にも障害走や混合リレー、玉入れ、かけっこ等たくさんの種目がありましたが、どの種目にも意欲的で、毎日「今日は何する？」「リレーしたい！」と運動会練習を楽しんで過ごす事ができました。きりん組の組体操を見学してからは、既に来年の運動会が楽しみなようです。

・ふれあい牧場見学・

先日、高浜キッズこども園のぱんだ組と合同でふれあい牧場へ行きました。9月に延期になってしまって以降、「いつ遠足行くん？」と楽しみに待ちわびていました。当日は天気も良く、朝から嬉しそうに登園していました。バスに乗ってからは大興奮で、「まだ？」「あとどれくらい？」とウキウキした表情で到着まで過ごしていました。

現地に到着してからは、うさぎやヤギ、羊などのさまざまな動物にエサをあげながら触れ合いました。ヤギや羊は、大きさや迫力に怖がっている子もたくさんいましたが、うさぎには「かわいい！」と釘付けな子ども達でした。体を触ってみたり、抱っこしようとしてみたりして楽しんでいました。他にも馬を見に行ったり、大きなブランコや遊具でたくさん遊び、帰りはバスに乗るとすぐに眠りにつき、園に着くまでぐっすりでした。

・バターづくり・

ふれあい牧場に行った翌日はバターづくりをしました。「ペットボトルに生クリーム？」と不思議そうにしていたのですが、音楽を流すとそれに合わせてペットボトルを一生懸命振っていました。しばらくして、生クリームが固まってきている事に気づくと「バター出来てきた！」と大喜びでした。完成後はリッツに付けて食べました。「美味しい！」「甘い！」とたくさんおかわりをして、美味しそうに食べていました。簡単なのでまたお家でもやってみてください。



・11月の予定・

- 1日(水) 乾布摩擦開始
※フェイスタオルをお持ちください。
- 10日(金) やきいも大会
- 15日(木) すもう大会リハーサル
- 20日(月) 身体測定
- 21日(火) すもう大会
- 27日(月) 体操教室
※体操服を着て来て下さい。
- 28日(火) 消防署見学
- 30日(木) お誕生会

☆にしかわのあくんが、10月末で退園します。また遊びに来てね！

・お知らせ・

11月1日(水)から乾布摩擦が始まります。フェイスタオルに名前を記入し、持って来ていただきますようお願いいたします。タオルは毎週金曜日に持ち帰ります。